
10 時 00 分 ～ 10 時 30 分

第1回　帛の郷運営推進会議 会 議 録

園　長 次長 係長 主任

令和 4 年 5 月 23 日 （ 木 ）
司　会 記　録

馬場 馬場

斎藤正隆、樋口玲子、大野廣榮、岩村政平、原要助 大橋昇

山崎浩志（五泉小学校校長）小倉百合子、田村美咲（五泉市高齢福祉課） 小野係長

午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

鈴木辰衛

矢部園長、山田次長、馬場主任

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

1.開会挨拶 ○矢部園長より新任委員の紹介

計  12名

2.施設概要 ○令和4年度5月1日現在の内容を報告する。

　新任委員：岩村政平様

各委員から挨拶をいただく。

3.入居者等の処遇 ○3、4月の誕生会を含む園内行事について報告する。

の状況

○平均介護度4.1、平均年齢91.2歳

管理状況 ○往診件数で歯科が7件であるが、内容は義歯の破損や顎関節の脱臼整復であった。

○現在の状況

4.入居者様の健康 ○受診件数は18件といつもより多い。
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　・女性1名老衰のため昨夜死亡

　・女性1名重度の貧血、女性1名末期の腎不全状態でそれぞれ急変の可能性あり、　

　・5/17看取りにて女性1名退居、翌週に男性1名入居

　・男性1名看取り継続中



協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

　　それぞれ施設での看取りの確認をいただいた。

議　　題

　・女性1名今朝40℃の発熱呼吸状態悪く救急搬送され現在危篤状態。

5.事故.苦情等の状況 ○事故の状況（延べ件数）29件

6.活動実績・今後の ○4月、5月の活動実績、今後の予定を報告

○ヒヤリハットの状況（延べ件数）4件

○苦情・事故の状況　0件

予定

（山崎校長先生）

○事故報告の件数に比べてヒヤリハットの件数が少ない。（田村美咲様）

7.その他（意見交換） ○コロナ感染症の状況をみて児童が直接入居者と交流ができるような交流をしたい。

また、直接の交流ができない場合は間接的に何か交流できないか検討したい。

今回新年度初めての会議とのことで、委員名簿と委員緊急連絡網を配布する。

　→貴重なご意見を施設運営に反映させていただきます。

(次回開催は7月の予定)
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